

Pressemitteilung vom 02.06.2022

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Wasserburger Klaviersommer 2022

Sparkasse Wasserburg spendet 2.000,00 Euro.

Traditionell unterstützt die Sparkasse Wasserburg den Wasserburger Klaviersommer, so auch in diesem Jahr mit einer Spende in Höhe von 2.000,00 Euro.

Peter Schwertberger, Vorstand der Sparkasse Wasserburg freut sich über das großartige kulturelle Angebot, welches Professor Klaus Kaufmann den Wasserburger Bürgern bietet.

Vom 10. bis 12. Juni 2022 findet der Wasserburger Klaviersommer im Wasserburger Rathaussaal statt. Wenn auch noch nicht in seiner ursprünglichen Form. So gibt es in diesem Jahr eine Folge von Konzerten mit hochkarätigen Künstlern. So kann zum Beispiel das weltberühmte Klavierduo Yara Taal und Andreas Groethuysen in Wasserburg begrüßt werden. Nähere Infos zum Programm sind auf der Internetseite www.wasserburger-klaviersommer.de zu finden. Die Sparkasse Wasserburg wünscht schöne Konzerterlebnisse.



Foto von 2019 v.l.: Professor Klaus Kaufmann, Leiter des Wasserburger Klaviersommers und Peter Schwertberger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wasserburg.